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発　行　母谷たつのり後援会

編　集　岡　田　　　孝

謹　啓

皆様、新年明けましておめでとうござい

ます。

21世紀２年目、広島地方はあいにくの天

候となりましたが平成14年の幕開けをご健

勝で清々しくお迎えになられたこととお慶

び申し上げます。

21世紀初年は、えひめ丸の沈没事故や狂

牛病問題、そして世界を震撼させた、あの

米中枢同時多発テロ事件に端を発したアフ

ガニスタン問題など国内外を問わず混乱を

極め「21世紀こそ平和で安心して暮らせる

世紀を」との願いは脆くも吹っ飛ばされて

しまいました。

また、国内の政治面では長引く不況下の

中、「構造改革なくして景気回復なし」の

キャッチフレーズのもと聖域なき構造改革

の断行を掲げ、国民の圧倒的支持を背景に

小泉政権が誕生いたしました。不良債権処

理の問題をはじめ特殊法人改革、地方交付

税や道路特定財源、高速道路整備や医療費

制度の見直しなど、ありとあらゆる面にお

いて過去の常識を覆し、21世紀を迎えた今、

日本のあるべき姿を求めて変革させよう

としています。彼は20世紀から21世紀に移

り変わる時代に生きた１人の政治家として

リーダーシップを遺憾なく発揮し、その責

任を懸命に果たそうとしているに違いあり

ません。政界再編という名の下に多くの政

治家が自民党を離れ、政権交替による改革

を目指したのに対し、彼は自民党に残り、

どの政治家もできなかった内からの抜本的

な改革を成し遂げることにより政権政党、

国民政党としての責任を果たそうとしてい

るのだと思います。

それは「世紀維新」とも言うべき一大事

業に取り組んでいるように私には映りま

す。このことの是非は必ず後世の歴史が証

明するでしょう。何事にも保守的で変化や

変革に対して拒絶反応を示しがちなこの国

は戦後56年を経て大きく変わり、国民も我

慢の限界に達したのか、このままではいけ

ないとやっと気がついたのか、苦しみを乗

り越え、痛みに耐えてこの改革を支持して

います。いつか良くなると信じてきた政治

家や官僚は不祥事や事件を相次いで起こ

し、国民の信頼を大きく失墜しています。

加えて青少年等の凶悪で高度化した事件

や暴走族による記事等、以前では考えられ

なかったようなことが毎日、テレビや新聞

を賑わしています。いつからこのように犯

罪や事件の多発する国になってしまったの

でしょうか。もはや政治家や官僚、公務員

だけに任せるのではなく、我々市民、国民

の手で身の回りから改革を成し遂げる気概

を持たなくてはなりません。そのためには

ひとり一人が政治に関心を持ち、公共の利

益を実現するため、積極的に参加していく

必要があると思います。戦後、廃墟の中か

ら経済的な豊かさを求め、夢と希望をもっ

て立ち上がった先人たちから見れば、豊か

過ぎるくらい豊かになった今日の日本列島

は経済的な豊かさを手に入れた替わりに

失ってはいけない日本人としての心を失っ

たと言われています。

私たちはもうそろそろ、『今がよければ

良い、自分さえよければそれで良い』とい

う考え方はきっぱり捨てて、かつての誠実

で思いやりがあって安全な「日出ずる美し

い国日本」を再建設し、子や孫たちの代ま

で万人が安心して幸せに暮らせる世の中に

軌道修正しなければならないと思います。

多くの皆様の声に耳を傾け、任期残り１

年、渾身の力を傾注して参りたいと考えて

おります。どうか温かい御指導、御支援を

賜りますようお願い申し上げます。本年が

皆様方にとりまして御健勝で幸多からん年

となりますよう心からお祈りいたしており

ます。

敬　具

広島市議会議員　母谷　龍典

ごあいさつ

いい汗流そう！！　いい笑顔つくろう！！

21世紀２年目を迎えた芸予諸島の島なみ



18日

19日

20日　　　　　　第１分科会

総務・経済・環境関係

21日　　分科会　第２分科会

厚生・文教関係

22日　　　　　　第３分科会

建設・上下水道関係
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母谷たつのり連絡先 市議会1928-9953
5929-9002

1504-2443
6244-1419

広島市佐伯区美鈴が丘西二丁目7番12号
E-mail  motani@cc22.ne.jp

第４回広島市議会臨時会平成13年

【決算特別委員会審査日程】

11月
13日　　全体会議（概要説明）

14日　　調査研究

15日　　全体会議（総括質疑）

16日

17日　　調査研究

23日　　

24日　　　

25日　　取りまとめ

26日

27日

28日　　全体会議（討論・採決）

11月29日召集告示がなされ12月６日から

13日間の日程で開催され決算特別委員会の

審査結果に対する可否と一般会計補正予算

案など16件の議案が上程され常任委員会を

経て最終日、反対討論はあったものの原案

可決されました。

広島と釜山を結ぶ国際定期フェリーの就

航にあたり、県施行港湾整備事業負担金や

市民病院の医療過誤にかかる損害賠償の示

談金など補正措置を行った結果、今回の補

正予算額は15億4,874万８千円となり補正

後における全会計の総予算規模は１兆

1,247億8,311万６千円となりました。また、

広島市水道給水条例の一部改正案も示され

平成14年４月１日から平均で9.6％、一般

家庭の1世帯あたりの平均的な使用量であ

る月20立方メートルでは195円の引き上げ

となります。なお、皇太子妃雅子様のご出

産による愛子内親王殿下のご誕生にあたり

慶祝の意を表する決議案と昨今の狂牛病問

題に鑑み、BSE（牛海綿状脳症）対策の強

化に対する意見書案を地方自治法第99条の

規定により広島市議会意見書案第14号とし

て国の関係機関に送付することもあわせて

決議いたしました。

昨年４月、美鈴が丘高校に入学したばか

りの女子高校生が、クラブ活動を終えて

自転車で帰宅途中、美鈴が丘陸橋から約

400メートル下った上り車線でバイクと正

面衝突事故を起こし、女子学生は現在も意

識不明の重体です。美鈴が丘高校ではその

後、自転車通学の行き帰りについて厳しく

指導していますが、重大事故が発生したこ

とから、歩道の拡幅等必要な措置を講じる

よう関係機関と交渉、調整を重ねて参りま

したが、その結果、歩道を拡幅し、自転車

も通れるようにするための工事を今年度内

に着工します。

美鈴が丘トンネルは市内都心部や西広島

バイパスに向かう重要なトンネルであり、

仮に落盤事故が起こった場合、人命にかか

わることと併せ重大な被害や影響を及ぼす

ことからトンネル内の表層保護について数

年前に工事を行ったところでありますが、

その後も時折、天井から水漏れがあり、危

険性や不安を感じることから調査を致して

おりましたが、この度車道路面下の排水構

造に問題があることが判明し、抜本的な対

策工事を今年度中に着工します。

平成１３年 第５回広島市議会定例会平成１３年 第５回広島市議会定例会

歩道の改良工事を行います！ 舗装工事を行います！トンネルの落盤防止対策工事を行います！

臨時会は11月５日開催され、決算特別委員会を設置し平成12年度歳入歳出決算の審査を下記の日程で行いました。

昨年秋に引き続き美鈴が丘小学校南門前

から美鈴が丘陸橋下までの残りの区間と広

銀美鈴が丘支店前交差点から美鈴が丘西２

丁目交差点までのメインストリートの舗装

工事を行います。

お知らせ  お知らせ  
講　師：「ズッコケ三人組」シリーズ作者　那須正幹氏
日　時：平成14年２月２日G 午後２時から４時

場　所：美鈴が丘小学校　体育館

「ズッコケ三人組」の作者那須正幹（なす　まさもと）さんがやってきます。

ハチべー、モーちゃん、ハカセの小学校６年生の３人組からどんなメッセージが届くか楽しみです。

道徳教育体験活動推進会議では子供たちの健やかな成長を願って講演会を企画いたしました。大人から子供までどなたでも入場でき

ます。又、地域も限定しません。どしどし参加して下さい。

皆様の身近な問題点や
市政に関するご意見や
ご要望をお寄せ下さい。


